

LES MISSIONS ÉTRANGÈRES

Pour la première fois depuis la déclaration de la guerre, en 1914, le Séminaire des Missions étrangères de Paris a été le témoin d'un départ de missionnaires.

Le premier dimanche de juillet, quinze jeunes prêtres disaient adieu à leurs familles et à leurs confrères, pour s'acheminer vers les lointaines missions de l'Extrême-Orient, montrant ainsi que la France, malgré toutes les épreuves qu'elle traverse, reste toujours la grande nation apostolique.

Il est grandement question de l'établissement dans la province de Québec d'une succursale du Séminaire des Missions étrangères. On sait que cette maison est à peu près contemporaine de la naissance de notre pays à la civilisation. A sa toute première origine, notre séminaire de Québec fut un séminaire des Missions étrangères; les trois lettres S. M. E., qui surmontent sa porte d'entrée, en sont une preuve. Il serait donc tout naturel de voir s'établir ici une succursale de la Maison de Paris.

Voici en quelques mots le résumé des travaux de la Société: "Depuis sa fondation jusqu'en 1919, ce Séminaire a envoyé dans les pays d'Extrême-Orient, 3,200 missionnaires, dont 2,700 sont partis depuis 1840.

"Parmi eux, 26 condamnés à mort en haine de la Foi, par sentence des tribunaux païens, ont eu le bonheur de répandre leur sang pour Notre Seigneur Jésus-Christ; 13 ont été déclarés bienheureux par Léon XIII et Pie X. La cause de béatification des autres se poursuit à Rome.

"En outre, plus de 60 missionnaires de la Société, sans avoir été condamnés par sentence juridique, ont couronné leur apostolat par la mort sanglante en l'honneur de Jésus-Christ et de son Eglise.